

平成 25 年 7 月 16 日 00127 号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

北見武道通信

ニュースレター【事務局情報】カラコエが花開きました！

カラコエの花言葉は「あなたを守る」「幸福を告げる」「おおらかな心」で、国際人種差別撤廃デーにもなっている 3 月 21 日と、映画の日となっている 12 月 1 日の誕生花です。マダガスカル・東アフリカ・南アフリカ、中近東、東南アジア、台湾、中国、西南諸島などに原種がおよそ 100 種程分布する植物です。一般的に鉢花として親しまれているのは、ブロスフェルディアナ種から改良された園芸品種で、それらを指してカラコエと呼び、ベニベンケイの和名もあります。一般に園芸店などで扱われるのは、交配種の園芸用ベニベンケイであることが多く、矮性種、高性種、斑入り種、などバラエティーに富んでおり、花色も、白、黄色、ピンク、オレンジ等豊富です。



【武道館情報】7 月 12 日に議会議決(武道館指定議案と補正予算案)が可決されました！

第 2 回定例北見市議会(6 月 20 日開会、7 月 4 日閉会予定)が 7 月 12 日に閉会となり、今議案に盛り込まれていた北見市武道館の指定議案と補正予算案が無事可決しました。これにより NPO 法人北見市武道振興協会(佐藤壽春代表理事)に文書で通知・北見市民に告示・指定管理者と北見市が細目事項等について協定を締結の段階に入ります。また、武道館開館記念事業の予算案も決まり、10 月 18 日～19 日に計画されている「記念事業(講演・式典・総合武道祭等)」がより具体的に準備に入ることと思われま

北見市武道館の建設状況

北見が誇るオホーツクブルーに抱かれ北見市武道館が鮮やかに姿を現しました。現在は内装作業も順調に進んでいるとのこと。日本列島では連日猛暑日が続くなか、北見市は爽やかな風とともに晴天にも恵まれ過ごしやす中での作業となっていることでしょう。外周を覆っていた幕は外され、統一された外観は大変壮観な佇まいです。完成にはあと一歩というところでしょうが、工事は着々と進んでいるようです。

※写真は正面裏北口玄関側より撮影。



連載 中国「老子」の思想

十一章 無用の用

たくさんの輻(や)をひとつの轂(こしき)にはめこんで、車輪をつくる。轂のなかがうつろだから、そこに心棒を通して、車輪が廻せるのだ。

粘土をこねて、瓶(かめ)をつくる。なかがうつろだから、物が入られるのだ。

出口をうがって、部屋をつくる。出入り口がうつろだから、部屋が使えるのだ。

このように、「無」のはたらきがあるからこそ、「有」が役に立つのである。

原文:三十輻共一轂。當其無、有車之用。埴埴以爲器。當其無、有器之用。鑿戶牖以爲室。當其無、有室之用。故有之以爲利、無之以爲用。十二章に続く